

kaum elit sebagai usaha bisnis. Disana terdapat berbagai macam tempat yang dapat membuat warga kota surabaya khususnya para pengusaha yang ingin menjalani kariernya dan selain itu juga menjadi salah satu tempat pilihan mereka untuk singgah. Didalam Darmo Park 1 terdapat banyak usaha seperti cafe, salon, tempat karaoke, restaurant, diskotik, tempat pijat dan sebagainya.

Darmo Park 1 merupakan tempat yang banyak didatangi orang-orang karena segala macam kebutuhan manusia dapat ditemukan disana. Di pagi hari memang terlihat tidak begitu ramai karena banyak orang-orang yang masih kerja atau hanya dipenuhi oleh para pekerja kantoran dan usaha bisnis lainnya, namun ketika sudah berganti waktu sore dan malam hari banyak para remaja dan orang-orang pekerja kantoran meluangkan waktunya untuk mampir atau singgah di tempat tersebut. Darmo Park 1 sangat diminati para remaja karena tempat ini sangat berbeda dengan ruko-ruko yang berada disekitarnya, tempatnya yang nyaman, murah dan banyaknya tempat hiburan menjadikan mereka mengunjunginya. Seperti terdapatnya Centro cafe, disitu bisa kita lihat berbagai macam fasilitas yang disajikan. Dari karaoke, VIP Room sampai berbagai macam minuman import dan tidak juga ketinggalan minuman yang berjenis oplosan. Apalagi di pinggiran parkir tempat tersebut yang banyak terdapat para pedagang kaki lima berjualan, hal ini dimanfaatkan bagi masyarakat setempat dan para remaja dimalam hari untuk melakukan dunia malam misalnya dengan nongkrong bersama teman-teman sambil ditemani kopi dan rokok sebagai pelengkap.

c. Dokumentasi

Dokumentasi adalah cara memperoleh data dari dokumen seperti catatan, transkrip, buku, surat kabar, majalah, prasasti, notulen rapat, agenda dan sebagainya.¹² mencari data mengenai hal-hal atau variabel yang merupakan catatan, transkrip, notulen, agenda dan sebagainya.¹³ Oleh karena itu, peneliti merasa perlu membaca literatur, surat kabar, artikel, majalah dan sebagainya yang ada kaitannya dengan fenomena dunia malam. Disamping itu dokumentasi berupa foto-foto tentang aktifitas dunia malam yang dilakukan oleh remaja di darmo park 1 Surabaya. Peneliti mengambil beberapa gambar selama proses penelitian berlangsung untuk memberikan bukti secara nyata kondisi dilapangan.

7. Teknik Analisis Data

Pekerjaan analisis data dalam hal ini ialah mengatur, mengurutkan, mengelompokkan, memberikan kode dan mengkategorikan data-data yang diperoleh dari hasil wawancara dan observasi.¹⁴ Tujuannya adalah agar data-data yang telah dikumpulkan lebih mudah untuk dianalisis dan jika masih ada yang kurang lengkap, peneliti bisa melakukan wawancara dan observasi ulang. Dan analisis data dalam penelitian kualitatif, dilakukan pada saat pengumpulan data berlangsung dan setelah selesai pengumpulan data. Hal itu bertujuan agar data yang diperoleh bisa akurat. Selain itu

¹² Suharsini Arikunto, *Prosedur Penelitian*, (Jakarta: Rineka Cipta, 2006), hal.231

¹³ Imam Suprayogo, *Metodologi Penelitian Sosiologi agama*, Cet.I, (Bandung,:Rosdakarya, 2001), hal. 192

¹⁴ Lexy J. Moleong, *Metodologi Penelitian Kualitatif*, (Bandung: PT. Remaja Rosdakarya, 2005), hal.102.

analisis data menggunakan analisis deskriptif yaitu data-data yang diperoleh diuraikan dalam bentuk kata-kata.

8. Teknik Keabsahan Data

a. Pengamatan mendalam

Maksudnya adalah dengan teknik seperti ini bertujuan untuk menemukan ciri-ciri dan unsur-unsur dalam situasi yang sangat relevan dengan persoalan atau isu yang sedang dicari dan kemudian memusatkan diri pada hal-hal tersebut secara rinci.¹⁵ Peneliti memfokuskan penelitiannya pada perilaku remaja dalam melakukan aktivitas Dunia Malam dalam pergaulannya di Darmo Park 1 Kota Surabaya. Seperti apakah gambaran dari kegiatan tersebut, kemudian apa saja yang dilakukan oleh para pelaku Dunia Malam selama melakukan aktivitas tersebut bersama teman-temannya dan masih banyak lagi.

b. Triangulasi

Triangulasi diartikan sebagai teknik pengumpulan data yang bersifat menggabungkan dari berbagai teknik pengumpulan data dan sumber data yang telah ada.¹⁶ Teknik yang dilakukan meliputi wawancara, observasi. Sumber data yang diperoleh juga berasal dari kantor kelurahan pakis, kantor sekretaris RW 10 dan RT 03 ini dimaksudkan agar data-data yang terkumpul lebih akurat sehingga

¹⁵ Lexy J. Moleong, *Metodologi Penelitian Kualitatif*, (Bandung: PT. Remaja Rosdakarya, 2005), hal. 103

¹⁶ Lexy J. Moleong, *Metodologi Penelitian Kualitatif*, (Bandung: PT. Remaja Rosdakarya, 2005), hal. 241

